Luchadores cubanos entrenarán en México rumbo a Copa en EEUU. Rusos aún sin visas



La Habana, 31 mar (RHC) La selección cubana de lucha libre hará una pequeña base de preparación de tres días en México camino a la Copa del Mundo por equipos, con sede en Iowa, Estados Unidos, los días 7 y 8 de abril, informó el comisionado nacional Luis de la Portilla.

La selección de 10 gladiadores viajó en las últimas horas hacia México, confirmó el directivo en declaraciones a Radio Habana Cuba y destacó las "excelentes" relaciones existentes entre las federaciones de lucha de ambos países.

"El presidente de la Federación Mexicana nos va a garantizar alojamiento y entrenar durante tres días en México", precisó el federativo.

Advirtió que para Cuba es "muy importante" la Copa como parte de la preparación para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, donde "aspiramos a alcanzar el primer lugar con la mayor cantidad de medalla de oro posibles".

Lideran el equipo de diez luchadores los medallistas mundiales Yowlys Bonne (61 kg), Alejandro Valdés (65), Liván López (77) y Reinieris Salas (97). Completan el grupo Reineris Andreus (57), Franklyn Marén (74), Joan Zulueta (82), Yunierki Torreblaca (86), Lázaro Hernández (92) y Yudelmis Alpajón (130).

En la lid competirán los ocho mejores países del pasado campeonato del mundo de París, en 2017, donde Cuba se agenció el séptimo lugar con dos medallas de bronce, alcanzadas por Bonne (61) y Valdés (65).

El directivo cubano destacó lo beneficioso de poder enfrentar a potencias como Georgia, Estados Unidos, Azerbaiyán, campeón de la pasada edición.

Como entrenadores harán el viaje Julio Mendieta y Jesús Rodríguez, Manuel Rodríguez fungirá como árbitro y de la Portilla será el jefe de la delegación.

A una semana de la lid, la Copa se ha visto afectada por la negativa de visas de Estados Unidos a varios deportistas, incluido el equipo de Rusia.

La emisión de visas también fue denegada para algunos atletas de Kazajistán y Azerbaiyán, mientras que la selección de Irán, campeona de la pasada edición, se negó a viajar a EE.UU.

Varios directivos rusos denunciaron el rechazo de la embajada de Estados Unidos en Moscú a conceder visados al equipos ruso.

El Ministerio de Relaciones Exteriores ruso calificó la acción de Estados Unidos de "abierta discriminación" y lo calificó como otro ejemplo obvio de **obstrucción a la participación de los atletas rusos en competiciones internacionales**.

Para presionar a Rusia, Washington hace mucho tiempo dejó de lado el principio de 'Salve, deporte, eres la paz'", señaló la portavoz de la Cancillería rusa, María Zajárova, en un comunicado oficial.

Mijail Miamchvili, presidente de la Federación Rusa de Lucha Libre, señaló que los estadounidenses "perdieron completamente la conciencia" y advirtió que si el equipo no puede participar en la lid sería una "tragedia enorme".

Añadió en una entrevista en la web de la Federación Rusa de Lucha que la Federación Estadounidense "hace todo lo posible" para que los rusos puedan estar en la competición.

El exboxeador Nikolai Valuiev, ahora diputado, dijo que "las motivaciones políticas están muy claras en este asunto", mientras que la leyenda del patinaje artítico Irina Rodnina fue más allá y llamó a los deportistas rusos "a no volver a participar en competiciones en Estados Unidos".

Maria Olson, portavoz de la embajada de Estados Unidos, se defendió de las acusaciones: "Desgraciadamente, nuestras capacidades no permiten dar respuesta a todas las numerosas peticiones del Ministerio Ruso de Relaciones Exteriores, especialmente cuando se trata de grupos

importantes de personas".

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/158832-luchadores-cubanos-entrenaran-en-mexico-rumbo-a-copa-en-eeuu-rusos-aun-sin-visas$



Radio Habana Cuba